

DIFUSION EN TELEVISION Y PRENSA LOCAL:

El día 9 de Enero de 2012, se hace una intervención en Onda Cero, para volver a recalcar como se debe actuar en las rebajas, así como los derechos que asisten a los consumidores.

El día 15 de Marzo Día del Consumidor, se ha puesto un stand en la puerta del Excmo. Ayuntamiento de Antequera.

El día 21 de Marzo de 2012, se hace la presentación del balance del ejercicio 2011, haciendo un repaso por los problemas más comunes, que tienen los ciudadanos antequeranos.

El día 30 de Abril, intervención en Onda Cero, sobre organización y gastos que conlleva la celebración de las Primeras Comuniones.

El día 25 de Mayo, se hace una intervención en Onda Cero, por los problemas que tienen los consumidores, con las revisiones de gas.

El día 8 de Junio, se hace una intervención en TV Antaquira, sobre revisiones de gas.

El día 9 de Julio, intervención en Radio Torcal, sobre problemática en viajes (agencia de viajes, hoteles, bares y restaurantes).

El día 20 de Agosto, intervención en Onda Cero, sobre derechos de los consumidores en la feria.

El día 6 de Septiembre, intervención en Radio Torcal, sobre la inversiones que tienen que hacer los padres, con el curso escolar.

El día 20 de Noviembre, intervención sobre consejos para los gastos de navidad, como regalos, comidas de empresas y fiestas-cotillones.

Volvemos a repetir para la campaña de navidad, y seguir reduciendo gastos, el árbol de navidad, en chapón estando dentro de la oficina, y en las cristaleras de acceso a la oficina donde esta ubicada la O.M.I.C., donde lo decoramos, con bolas y campanas hechas de cartulina, con mensajes de consumo, la cual tuvo mucho éxito, ya que todos los ciudadanos que se acercaban a la oficina, mientras esperan, leían todos los consejos.